
特定非営利活動法人奈良県防災士会 

令和７年度総会議事録 

 

１．日  時  令和７年５月２５日（日）１４時００から 1５時１０分 

 

２．場  所  奈良県北葛城郡王寺町久度２丁目２ 

王寺町地域交流センター りーべるホール 

 

３．出席者   議長：澤美穂  

議事録署名人：植村信吉、板垣伴之 

議案提案：末田政一、八木沢潔、板垣伴之、奥田英人（欠席） 

        司会：八幡領光隆 

会員総数１４３名のうち９５名出席（うち表決委任者数５０名） 

４．審議事項   

   第１号議案 令和６年度 事業報告（令和６年４月１日から令和７年３月３１日） 

   第２号議案 令和６年度 収支決算報告 

   第３号議案 令和６年度 監査報告（事業・会計） 

   第４号議案 令和７年度 事業計画 

第５号議案 令和７年度 会計収支予算 

 

５．議事の経過の概要及び議決の結果 

 （１）開会 

    司会者八幡領氏が開会を宣言した。 

 

 （２）出席状況報告 

司会者である八幡領氏より、定款２７条（総会の定足数）の要件を満たし総会が成 

立していることが報告された。 

 

 （３）理事長あいさつ 

    末田理事長より開会の挨拶があった。 

「奈良県防災士会は日本防災士会奈良県支部として１８周年目、NPO 法人として１１ 



年目を迎える事ができました。これも皆さまのおかげと感謝しております。 

自治体や行政は縦の命令系統はしっかりしているが横のつながりが弱い事もあり、地 

元の防災士が入ってフォロー頂きたいと思います。奈良県防災士会はみんな仲間なの 

で、今後も気軽にご参加ください。本日はご参加ありがとうございます。」 

 

 （４）来賓挨拶 

    来賓３名の方よりご挨拶があった。 

   奈良県知事公室 防災統括室室長   松南宏次様 

   奈良地方気象台 台長        廣尾進様 

   日本放送協会奈良放送局 局長    山下徳子様 

 

 （５）来賓紹介 

司会者である八幡領氏より、その他来賓の方々の紹介があった。 

   奈良県総合ボランティアセンター所長 浅井智子様 

   日本防災士会大阪府支部 支部長   池添義春様 

   NPO 法人兵庫県防災士会 理事長   溝田弘美様 

   日本防災士会滋賀県支部 支部長   久保敏彦様 

 

 （６）祝電メッセージ 

司会者である八幡領氏より、以下の方々からの祝電メッセージが紹介された。 

奈良県総合ボランティアセンター所長 浅井智子様 

自由民主党 参議院議員       佐藤啓様 

奈良県議会議員           若林かずみ様 

 

（７）議長選出 

議長について諮ったところ意見が無く、司会者一任との声があり指名することに異

議がなかったため、防災士会理事である澤美穂氏を選任した。 

 

（８）議事録署名人の選任及び書記記録人の指名 

    議事録署名人の選出について、植村信吉氏及び板垣伴之氏両名の選任を提案した 

ところ、満場一致をもって承認された。 

 

（９）議案審議 

    議長より議案進行について、第１号議案「事業報告」及び第２号議案「収支決算報



告」第３号議案「監査報告（事業・会計）」については、関連議案であることから一

括提案とし、第４議案「事業計画」と第５号議案「会計収支予算」についても一括提

案とし、質疑及び承認を一括とする旨の提案がなされ全員一致で承認された。総会議

案に基づき、第 1 号議案は八木沢潔理事、第 2 号議案は板垣伴之理事、第 3 号議案は

発表者である奥田英人氏が急遽欠席となったため、澤議長が「監事監査報告書」の代

読を行った。第１号議案、第２号議案、第３号議案について審議したところ質問・意

見・要望等は無かった。議長が賛否の意思表示を求めたところ、満場一致で一括承認

された。続いて第４号議案は末田政一理事長、第５議案は板垣伴之理事から議案に基

づき提案説明がなされ審議したところ、参加者２名より以下質問がなされた。 

 

奈良市の中澤哲也氏より下記３項質問があった。 

① 腕章を復活して頂きたい。 

② 外国人向けに奈良県防災士会の英語表記が必要ではないか？ 

③ 市民メディカルラリーの様な催しを次年度は開催できないか？ 

末田理事長より下記回答を行った。 

① 腕章は検討致します。 

② 頒布品は本部との兼ね合いもありますので、要望として受け取らせて頂きます。 

③ メディカルラリーは奈良県防災士会としては参加せず、個人で参加する様アナウ

ンスしております。組織として参加するかは今後の検討とさせて頂きます。 

上記末田理事長の回答に対し、質問者である中澤氏より了承を得た。 

 

次に生駒市の坂口直明氏より下記質問があった。 

① 阪神淡路の震災から３０年目となり、神戸で各種イベントが行われている。その中

には防災に役立つ内容も多いので、奈良県防災士会でも取り上げて頂きたい。 

末田理事長より下記回答を行った。 

① 提案頂いた件については、兵庫県防災士会と今後打ち合わせ致します。 

上記末田理事長の回答に対し、質問者である坂口氏より了承を得た。 

 

第４号議案、第５号議案について他に質問・意見・要望等は無かった。議長が賛否の 

意思表示を求めたところ、満場一致で一括承認された。 

 

以上を持って本社員総会の議事を終了したので、１４時１０分議長は閉会を宣した。 

 



 本日の決議を確認するため、この議事録を作成し、議長及び議事録署名人が次に署名捺印

する。 

 

  令和 ７ 年  月   日 

 

 

 

                    議  長              ㊞ 

 

 

 

                    議事録署名人            ㊞ 

 

 

 

                    議事録署名人            ㊞ 


